
第８回若手介護職員意見交換会
（ケア★スタサミット）開催！

Ｒ２.１.24

意見交換②について
○ 現在の県主導の形を維持しながら，メンバーを増やしていき，
活動の幅を広げたい。

○ それぞれの地域でケアスタサミットで取り組んで欲しい内容を
検討し，サミットの本会に報告する形もおもしろそう。

意見交換①について
○ 現場で働く職員との自由な意見交換はどうか。
○ １日の仕事の流れの説明・質疑応答・経験談をするのはどうか。
○ 介護について，不安に思っていることを事前アンケートで把握
して回答するのはどうか。

意見交換②について
○ 民間団体に移行する場合，おもしろいアイデアが生まれそう。
○ 他施設の介護職員との交流の場を設けることは続けて欲しい。
○ ケアスタサミットとして，もっといろんな取組をしていきたい。

若手介護職員による福祉を学ぶ生徒への訪
問授業の実施

今 回 の 議 題

《議 題》
「ケアスタサミットのこれから
について」

▷ 意見交換①
第７回九州地区高校生介護技
術コンテストでの高校生との交
流内容

▷ 意見交換②
ケアスタサミットの今後の運
営の方向性について

出された意見(一部)

本年度は，９月～12月にかけて，若手介護職員の初
の取組となる「福祉を学ぶ生徒への訪問授業」を実施
しました！

① ６地域の若手介護職員（21名）が県内福祉科６校で実施
② 高校生に介護職の魅力を伝えるために若手介護職員自らが提案・検
討した内容で各校の時間割に合わせて45分～90分で実施
Ⅰ 介護職のやりがいや福祉の現場で学んだこと等を生徒へ伝える
Ⅱ グループワーク，生徒の悩み相談

概

要

↑ 県立薩摩中央高等学校で実施した時の様子


